

En quoi le fait d'être porteur d'une tenue de protection RBC modifie les relations soignant-soigné

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Type de support : Brochure

Titre(s) : En quoi le fait d'être porteur d'une tenue de protection RBC modifie les relations soignant-soigné / par Agnès Cheminot-Delaval ; directeur de mémoire, Pharmacien en chef (RO) J.-M. Delafontaine,...

Auteur(s) : Cheminot-Delaval, Agnès

Autre(s) responsabilité(s) : Delafontaine, Jean-Marc (1953-....) (Directeur de thèse)
Université Pierre et Marie Curie Paris 1971-2017 - Organisme de soutenance
École du Val-de-Grâce - 985
Commissariat à l'énergie atomique et aux énergies alternatives France - 985

Editeur, producteur : 2016

Description matérielle : 1 vol. (35 f.) : ill., couv. ill. ; 30 cm

Note sur la responsabilité : Partenaires associés : École du Val-de-Grâce ; Commissariat à l'énergie atomique

Note sur l'exemplaire : (BCSSA) Version électronique disponible au format pdf

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 28-29. Glossaire

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de master 2 Sciences et technologies. Santé publique et sciences sociales. Risques sanitaires radionucléaires, biologiques, chimiques et explosifs Paris 6 2016

Résumé ou extrait : La mise en oeuvre de l'accueil des victimes ayant subi une contamination radiologique, biologique ou chimique a révélé lors de la première étude que les émotions, la communication et la relation se modifiaient devant les tenues de protection que portent les soignants. La vision du personnel hospitalier et pré-hospitalier habillé de ces tenues conduit à savoir si les émotions, la communication et la relation envers le soignés se modifient et ce qu'ils peuvent savoir sur ce que ressentent les victimes lors de leur première rencontre. Un questionnaire a été préparé et a été diffusé via internet, auprès de personnes ayant reçu une formation NRBC. 213 réponses ont permis d'analyser les trois axes de la sphère des émotions, de la communication et des connaissances. La plus part des intervenants pensent pendant qu'ils s'habillent que leurs émotions sont différentes selon la peur ou l'inquiétude (49% ont peu de peur, 30% sont davantage inquiet et 36% pensent au temps qu'ils vont porter

les tenues). Pour la communication, les soignants pensent que les échanges verbaux et la compréhension sont altérés (49% ont davantage de difficulté à se faire comprendre et autant pour se faire entendre). Pour les résultats comparatifs sur les trois axes, les réponses nous montrent que le soignant, le soigné et la perception du soignant sur les pensées du soigné se rejoignent. Les informations recueillies nous apprennent que 83% des intervenants pensent que les autres pensent comme eux. 85% pensent que les soignés ne s'attendent pas du tout à les voir habillés en tenue de protection et 61% pensent que les EPI modifient davantage la relation entre le soignant et le soigné. Une perspective de formation "communication et analyse des émotions des victimes" serait proposée dans le SSE, afin d'améliorer la prise en charge de victimes lors d'événement majeurs.

The implementation of the reception of the victims having been subjected to a Radiological, biological or chemical pollution revealed during the first study that emotions, communication and relation changed in front of the keepings of protection which caregivers. The vision of the hospital and pre-hospital personnel dressed in these keepings leads to know if emotions, communication and relation towards treated change and what they can know about the fact that feel the victims during their first one rencontre. A questionnaire was prepared and was broadcast via Internet, to persons having received a training CBRN. 213 answers were used to analyze the three axes of the sphere of emotions, communication and knowledge. Most part of the personnel think while they get dressed that their emotions differ according to fright or anxiety (49 % have not enough fright, 30 % are more anxious and 36 % think when they are going to carry keepings). For communication, caregivers thinks that verbal exchanges and understanding are corrupted (49 % have more difficulty in making understood itself and so much to make heard itself hear). For comparative results on the three axes, answers show us that treating on it, the well-manicured and the perception of the treating on the thoughts of the well-manicured meet. The information gathered teaches us that 83 % of the personnel think that the others think as them. 85 % think that the well-manicured expect in no way to see them dressed in keeping of protection and 61 % think that EPI bring about considerable change to relationships He's sitting between the care-giver and the victim. A training perspective "communication analysis and the emotions of the victims" would be offered in SSE, to ameliorate the taking care of victims during at major events.

Sujet - Nom commun : Décontamination -- Thèses et écrits académiques
Relations personnel médical-patient -- Thèses et écrits académiques
Vêtements de protection -- Thèses et écrits académiques